Charly Altmann bleibt Vorsitzender der Senioren-Union Rottal-Inn – bisherige Vorstandschaft mit hoher Zustimmung wiedergewählt - Neuwahlen mit vielen Grußworten von Mandatsträgern

Zu den Neuwahlen der Senioren-Union Rottal-Inn konnte der Vorsitzende Charly Altmann im Gasthaus Schwinghammer in Staudach neben über 100 Mitgliedern und der Vorstandschaft zahlreiche Ehrengäste begrüßen, die zum Teil auch Grußworte zwischen den einzelnen Wahlgängen vortrugen. Neben den Grußwortrednern waren auch Annemarie Hecker MdL a.D., Franz Lichtenecker, Bezirksrat a.D., Cilly Hoppe als stelly. Landesvorsitzende und der Ehrenvorsitzende Lothar Müller gekommen. Altmann bedankte sich bei der Vorstandschaft für die harmonische und konstruktive Zusammenarbeit in den letzten zwei Jahren und bei den Ehrengästen aus der Politik für die Unterstützung in vielen Bereichen. Ein besonderer Dank galt der Geschäftsstelle der CSU mit Michael Fuchs und seinen Mitarbeiterinnen, die den reibungslosen Ablauf der Wahl ermöglichten. Beim Totengedenken erinnerte der Vorsitzende an die verstorbenen Mitglieder, besonders an die früheren Vorsitzenden Johann Peter und Herbert Wilmerdinger. In den Grußworten von Martin Wagle MdL, Max Straubinger MdB und Günther Baumgartner MdB kam die Wertschätzung für die Arbeit der Vorstandschaft der Senioren-Union zum Ausdruck. Sie lobten das umfangreiche Programm, das sich durch vielfältige Veranstaltungen auszeichnet, und die wertvolle Arbeit für die ältere Generation. Auch die aktuelle politische Lage kam zur Sprache. Zudem bedankten sie sich auch für die enorme Unterstützung der Senioren bei der Bundestagswahl. Hans Heiß, der als stellvertretender Vorstand der Senioren-Union das Jahresprogramm erstellt hat und sich um die Anmeldung für die Veranstaltungen kümmert, die nicht mit dem Bus stattfinden, erklärte das Prozedere der Anmeldung nochmals ausführlich. Er gab einen Ausblick auf die Termine der nächsten zwei Monaten und stellte in Aussicht, dass einzelne überbuchte Besichtigungen und Fahrten nochmals stattfinden. Der Kassier Heinrich Frei gab Rechenschaft über den Kassenstand, die Einnahmen und Ausgaben des abgelaufenen Jahres. Die Kassenprüfer Roland Fauska und Lorenz Heller bescheinigten eine vorbildliche Kassenführung, weshalb die Entlastung reine Formsache war. Der Bezirksvorsitzende der Senioren-Union Raimund Fries brachte seine Anerkennung für die enorm hohe Mitgliederzahl zum Ausdruck, wobei Rottal-Inn mit derzeit 810 Mitgliedern weit über dem Durchschnitt liegt. Er sprach auch die Wichtigkeit der Pflegesituation für die jüngere Generation an. Hans Schweiberer aus Braunau vom Seniorenbund Oberösterreich erklärte die Struktur in seinem Gebiet und bedankte sich für die freundschaftliche Verbundenheit über die Ländergrenzen hinweg, die durch die gemeinsamen Aktivitäten ermöglicht wurden. Charly Altmann verabschiedete zwei ausgeschiedene Mitglieder, Heinrich Frei als Kassier und Roland Fauska als

Kassenprüfer mit je einem Geschenk und bedankte sich für deren langjährige Arbeit.

Zum Ergebnis der Wahl: 1. Vorsitzender: Charly Altmann, Stellvertreter: Hans Heiß, Roland Gmelch, Reserl Strohhammer und Bernhard Braun; neue Schatzmeister: Lorenz Heller und Georg Bachmeier, Schriftführer: Maria Tille und Sigi Gruber, Digitalbeauftragter: Ludwig Kurz, Beisitzer: Sepp Seidl, Karl Hofbauer, Anton Wolfer, Anton Hirl, Alfons Plankl, Carola Feuchtgruber und Reinhard Hoffmann, zwei neue Kassenprüferinnen: Edeltraud Dobler und Elisabeth Niedermeier. Ebenso wurden die Delegierten und Ersatzdelegierten für die Bezirksversammlung sowie für die Landesversammlung gewählt.



Zum Bild der neuen Vorstandschaft von links:

Lorenz Heller (1. Kassier), Carola Feuchtgruber (Beisitzerin), Sepp Seidl (Beisitzer), Reserl Strohhammer (Stellvertretende Vorsitzende), Hans Heiß Stellvertretender Vorsitzender); verdeckt: Bernhard Braun (Stellvertretender Vorsitzender), Alfons Plankl (Beisitzer), Maria Tille (Schriftführerin), Sigi Gruber (Schriftführer), Charly Altmann (1. Vorsitzender), Roland Gmelch (Stellvertretender Vorsitzender), Ludwig Kurz (Digitalbeauftragter), Martin Wagle (MdL), Karl Hofbauer (Beisitzer), Reinhard Hoffmann (Beisitzer), Anton Hirl (Beisitzer); nicht auf dem Bild: Georg Bachmaier (2. Kassier), Anton Wolfer (Beisitzer), Gerhard Wimmer (Konzertreisen)



Zum Bild der Ehrengäste v. links:

Max Straubinger, Franz Lichtenecker, Raimund Fries, Annemarie Hecker, Charly Altmann, Günther Baumgartner, Martin Wagle, Hans Schweiberer